



令和 7年 5月 29日
認定こども園 幸町保育園

クラスだよ！ ゴうき (4歳児 くらげグループ)

そよ風が気持ち良い新緑の季節ともいよいよお別れの時期がやってきて、そろそろ梅雨の季節へ突入です。雨の日は続くと室内あそびが中心となり、活力が発散されずに危険なあそびへと発展してしまうことが多くなるので、あそびを工夫して、晴れの日には戸外に出て、思いっきり体を動かしてあそびたいと思います。自然の変化を感じられる、この季節、この時期にしか体験できないことをこども達と一緒に楽しみたいと思います。

活動では、畑での野菜栽培や地域の方との交流がはじまり、キラキラの笑顔を見せてくれます。少々の行事向けの取り組みが入ってくると思います。6月には親子乗車やフェスティバルなど楽しめたいと思います。暑暖差が激しく、体調を崩しやすい時期でもあるので、十分に休息をとって、元気に遊べるよう、体調管理に気を付けていきたいと思います。



ピアノ＆なわとび

懇談会後に記名の例(見本)を玄関に展示していただき、確認しただけか? 確認された後もう一度ご覧になりたい際は、気軽に声をかけてください!! 全てに記名し、6月10日(火)までに持参してください。又、同日6月10日(火)はフール間きとさせていただきますので、フール道具の持参、体調(フールウエの記入)、フールの確認等よろしくお願ひします。

懇談会ありがとうございました

お忙しい中、たくさん保護者のみなさまの参考になりました。ありがとうございました!! 普段の子どもたちの活動を体験して頂き、お家の方とコミュニケーションを図り、子どもの成長過程を知り頂く機会にしたいと思っています。今後園と家庭の様子をやりとりしていきたいと思っています。何卒、よろしくお願ひします。

ちょっと確認しておきたい...

「おはようございます」「さようなら」の挨拶はきちんとできているか? 朝は少し心配がしそつにモジモジ...。帰りは早く帰りたいけど...。きちんと丁寧な挨拶ができるように、まずは声かけを見せ、定着させていけるといいですね。又、登降園の際、通園バッグや水滴など、お家の方が荷物を降ろしてあげる姿がよく見られます。降園時には水滴やその日の汚れ物などの忘れ物がよく見られます。自分のことは自分でと園もお子さんにも声をかけていって、お家の方も声をかけ、一緒に確認していただきたいと思います。

♡ もつすぐ 父の日 ♡

6月15日(日)は父の日。だも(い)あまは(い)あ
父の日の絵をみんな描きました!!
「持てくるといい?」と聞かれるほど、自信作のようですよ。
生協のコーナー関連店に展示されています。
ぜひ、足を運んでみてくださいね!!